

FRENTE PARA LA DIGNIDAD FORMOSEÑA

BASES DE ACCION POLITICA

El FRENTE PARA LA DIGNIDAD FORMOSEÑA, se constituye como un instrumento para todos los hombres y mujeres que desean participar de la actividad política, haciendo de la democracia el medio genuino y legítimo para la elección de las autoridades del gobierno, en sus formas representativa, republicana y federal.

Este partido político apoya y garantiza todas las instituciones establecidas en la Constitución Nacional y Provincial, fomentando la creación de organismos que combatan la corrupción y estimulen la eficiencia y la transparencia en el manejo de la cosa pública.

La defensa de la familia como unidad básica de la sociedad es uno de los objetivos principales de este partido; por ello, el FRENTE PARA LA DIGNIDAD FORMOSEÑA apoya:

- La generación de empleo, siendo este el eje motivador del hombre en su relación familiar y social, garantizándole no solo el sustento diario sino también su dignidad como persona.
- La educación pública y gratuita, porque hoy el "saber ser y el saber hacer" es la nueva expresión de soberanía. Se debe garantizar dos ejes que no son contradictorios: masividad y excelencia, que significa una educación de buena calidad para todos.
- El acceso gratuito a la salud para todos aquellos ciudadanos que carecen de recursos. El Estado debe planificar y proyectar un sistema de salud que contemple a todos los habitantes, previniendo así cualquier contingencia sanitaria.
- La seguridad como forma de garantizar la libertad de hacer y no hacer.
- La erradicación de la corrupción de la órbita estatal, proponiendo la creación de organismos que la combatan en forma concreta y contundente. Debe entenderse que la corrupción es un impuesto directo a la pobreza, porque cuando un funcionario desvía dinero de las partidas oficiales para usos particulares significa menos empleo. Menos educación, menos salud, menos seguridad y son menos los recursos destinados a la cobertura social de los pobres.

El FRENTE PARA LA DIGNIDAD FORMOSEÑA busca proyectarse como un partido que interprete el sentir formoseño y argentino, buscando una identidad propia para dar respuestas a miles de personas que se encuentran huérfanas de ideologías y carecen de la esperanza de un mañana mejor.

Sobre estas bases, el FRENTE PARA LA DIGNIDAD FORMOSEÑA realizará su acción política, sin perjuicio de cualquier otra moción que se adopte en el FORO POLITICO PROVINCIAL que signifique una acción positiva para la sociedad.